

12 MAI 1961 .--

*not in file*

ANVERS .-(Belgique)  
oooooo

Heure : 22 h 55

Alors qu'il se promenait avenue Van Ryswijck à ANVERS, M. LIWOHITZ, habitant la même avenue, aperçut un objet de couleur orangée volant à une altitude estimée à 15.000 m. Les contours de l'objet n'étaient pas très nets. Il était entouré d'un halo qui par trois fois a diminué et augmenté d'intensité. Les modifications de ce halo étaient comparables à l'éclair d'un flash. Lorsque l'intensité était la plus forte, l'objet avait la forme d'un disque qui volait tout droit, et sans bruit, sans parcourir de parabole. Il était comme un gros ballon qui, en s'éloignant est devenu aussi petit qu'une étoile et a disparu en direction de l'OUEST.

L'observation a duré entre 30 et 40 secondes. La vitesse approximative devait être de 800 à 1.000 km/h.

Le témoin a fait remarquer le phénomène à deux dames qui se trouvaient là/ C'est un homme sérieux ayant l'habitude d'observer le ciel.

" LE COURRIER INTERPLANETAIRE " N° 55 JUIN 1961.

SOBEPS. INFORESPACE N° 3.